

Compañeras, compañeros y compañeres:

Les saludo cordialmente y aprovecho esta oportunidad para agradecer el trabajo militante que cada una, uno y una de ustedes realiza día a día, y que es fundamental para consolidar al Partido Frente Amplio como una opción política con vocación de gobierno, comprometida con la construcción de una Costa Rica más justa, solidaria y democrática.

Mi nombre es Alejandro Vargas Chinchilla, aunque la mayoría de ustedes me conoce como Ale. Vivo y milito en el cantón central de Heredia, espacio territorial en el cual me afilié al Frente Amplio en el año 2022. Por medio de esta carta, deseo expresar formalmente mi intención de postularme como candidato a diputado de la República por la provincia de Heredia en el próximo proceso electoral.

Asumo este reto, a mis veintisiete años, con profunda responsabilidad y conciencia de que se trata de una tarea colectiva que trasciende lo individual. Esta candidatura no es un fin en sí mismo, sino una expresión del compromiso que tengo con este proyecto político y con quienes lo hacen posible: ustedes, mis compañerxs en militancia.

El Frente Amplio ha sido mi casa política, el espacio desde el cual comprendí el valor del trabajo colectivo como motor de transformación social. Desde mi primer acercamiento a la estructura cantonal, he podido participar en diversos espacios de militancia que me han formado política y humanamente. Estos aprendizajes me han reafirmado en la necesidad de construir redes y tejidos sociales que nos acerquen como personas, y nos inviten a imaginar y a luchar por un país diferente desde lo común.

Con el mismo compromiso con el que he asumido responsabilidades dentro de órganos ejecutivos territoriales y nacionales de la Juventud, y como parte del comando de campaña cantonal en el 2024, pongo hoy mi nombre a disposición del colectivo. Lo hago con la certeza de que no camino solo, sino acompañado por una militancia que me ha enseñado, sostenido y desafiado a crecer.

Esta postulación nace del amor profundo que le tengo a nuestro proyecto político, a este Frente Amplio que me recibió con los brazos abiertos y me hizo

sentir en casa. Estoy convencido de que otra Costa Rica es posible si la construimos en colectivo.

Sin otro particular, quedo atento a los pasos siguientes del proceso, y les envío un fraternal saludo.

**¡La lucha sigue!**

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the name.

**Alejandro Vargas Chinchilla**

Cédula: 1-1708-0618